

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---



0198/2023

Toluca, Estado de México, 24 de febrero de 2023

**SE ANEXA LINK DE VIDEO**

<https://we.tl/t-3Qub4rBGL9>

**LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD A TRAVÉS DE LA POLICÍA ESTATAL  
FOMENTA LA CULTURA DE LA PREVENCIÓN EN CENTROS ESCOLARES  
CON LA INICIATIVA “TEATRO GUIÑOL”**

- *Mediante el uso de marionetas los uniformados exhortan a los niños y niñas a cuidarse de personas desconocidas; además de generar lazos de confianza con la policía, quien está para apoyar en caso de una situación de peligro.*
- *Esta iniciativa que es desarrollada por personal del grupo Vigilante Voluntario (ViVo), pretende fortalecer la seguridad en las inmediaciones de los centros escolares.*

Para contribuir en la cultura de prevención y evitar que niñas y niños de la entidad mexiquense sean víctimas de actos delictivos, la Secretaría de Seguridad (SS) a través de la Policía Estatal realiza actividades didácticas en las escuelas como parte del proyecto “Teatro Guiñol”.

Esta iniciativa que es desarrollada por personal del grupo Vigilante Voluntario (ViVo), pretende fortalecer la seguridad en las inmediaciones de los centros escolares; los uniformados presentan ante alumnos de preescolar y primaria una obra teatral con marionetas, con el objetivo de que conozcan los riesgos o situaciones de peligro por las que pueden pasar.

---

## COMUNICACIÓN SOCIAL

### COMUNICADO DE PRENSA

---

El policía Agustín Reyes Castro, integrante del grupo de Teatro Guiñol explicó que la temática más importante es que las y los niños puedan concientizar sobre la importancia de ingresar a su centro escolar y no irse a otro lugar o con algún desconocido, pues eso pone en riesgo su integridad. También enfatizó que entre los objetivos primordiales es que sepan que la policía está para ayudarlos ante cualquier eventualidad.

“El objetivo es que los niños conozcan, que nos vean a nosotros como servidores públicos, las personas de confianza, en el cual en algún momento ellos puedan recurrir en alguna emergencia a nosotros, es el objetivo la relación del policía con los alumnos o con los pequeños”.

El Teatro Guiñol nació hace dos años en la subdirección Texcoco como parte del programa Mi Escuela Segura; los títeres forman parte de la donación de una asociación civil y con ello se busca que los infantes no sean atraídos por personas desconocidas, de modo que son exhortados a evitar hablar con extraños y cuidarse.

El policía Víctor Hugo Muñoz Cuevas compartió su sentir al participar en estas actividades. “Feliz, contento, ya que me parece genial, interactuamos muchas veces con los niños y así les damos ese mensaje de que tengan un buen conocimiento con la autoridad, en este caso la policía, que tengan ese acercamiento los niños y también los padres de familia con el policía que está en sus escuelas”.

La temática de la obra de teatro lleva por nombre “Un día de pinta” y está representada por dos niños, dos pájaros, dos oficiales y un ladrón; consiste en explicar al alumnado los riesgos que corren al quedarse fuera de su plantel ya sea por llegar tarde o tan solo por no querer entrar a clases.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

La policía Miriam Torres López, coordinadora del grupo de Vigilante Voluntario en la región Texcoco indicó que es esencial que se recuperen principios que quizá se han ido perdiendo o desgastando con el paso del tiempo. “Este proyecto lo quisimos hacer de una forma diferente o dinámica en la cual impacte en la niñez ya que lo más importante es recuperar los valores; en la actualidad se ha perdido mucho el vínculo entre policía y sociedad y quien mejor que los niños para que nos acerquen, pues ellos llevan el mensaje a las familias”.

Como parte de las actividades, los integrantes de la Policía Estatal llevan a cabo actividad física por medio del baile, con alumnas y alumnos de las escuelas que visitan, generando una dinámica de acercamiento con los pequeños, para reforzar la relación policía y alumno y al mismo tiempo aprender jugando.

“Los niños son el futuro y mientras nosotros sigamos cimentando en ellos un buen conocimiento en todo, hablándole de valores, hablándole de seguridad, hablándole de su familia, porque es muy importante que tanto padres de familia como directivos y nosotros como policías, entre los tres vamos a darle una buena imagen al niño o al alumno”, manifestó el policía Agustín Reyes Castro.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS\_Edomex.